

## Wir stellen den Boden und Ihre Geduld auf die Probe.



Ausbau- und  
Neubaustrecke  
Karlsruhe–Basel

Nächtliche Bodenuntersuchungen  
zwischen Appenweier und Windschläg  
1. bis 17. Februar 2022

Sehr geehrte Anwohner:innen,

für die Ausbau- und Neubaustrecke Karlsruhe–Basel führen wir im Februar Bodenuntersuchungen zwischen Appenweier und Windschläg (Stadtteil Offenburg) durch.

Alle Arbeiten außerhalb des Gleisbereichs finden tagsüber statt. Für die Untersuchungen im Gleisbereich muss dieser gesperrt werden. Aufgrund des hohen Zugaufkommens ist das leider nur nachts möglich.

**Die Arbeiten finden in den Nächten von Dienstag, 1. Februar, bis Donnerstag, 17. Februar 2022, statt.**

- Nacht Dienstag/Mittwoch, 1./2. Februar, 23.30 bis 5 Uhr
- Nacht Dienstag/Mittwoch, 8./9. Februar, 23.30 bis 5 Uhr
- Nacht Dienstag/Mittwoch, 15./16. Februar, 0.30 bis 5 Uhr
- Nacht Mittwoch/Donnerstag, 16./17. Februar, 0.30 bis 5 Uhr

Die Arbeiten umfassen rund zehn Bohrungen und Untersuchungen der Bodenschichten. Die tiefsten Bohrungen reichen bis zu 35 Meter in den Untergrund. Außerdem graben wir mithilfe eines Baggers mehrere Löcher im Gleisbereich. Lärm lässt sich dabei leider nicht vermeiden. Die Arbeiten können durch den Einsatz von Ramm- und Großgeräten in einem Radius von bis zu 200 Metern zu hören sein. Mehrere Bauteams werden gleichzeitig im Einsatz sein, um die Arbeiten so schnell wie möglich abzuschließen.

Für den entstehenden Lärm bitten wir um Entschuldigung.

Rückfragen zu den Arbeiten beantworten wir Ihnen gerne unter der E-Mail-Adresse **[kontakt@karlsruhe-basel.de](mailto:kontakt@karlsruhe-basel.de)** oder unter der Telefonnummer **0176 381 73145**.

Ihre Deutsche Bahn  
Freiburg, 26. Januar 2022



**Internet**  
**E-Mail**

[www.karlsruhe-basel.de](http://www.karlsruhe-basel.de)  
[kontakt@karlsruhe-basel.de](mailto:kontakt@karlsruhe-basel.de)



**Kofinanziert von der  
Europäischen Union**